

OUR D'ANNECY

ANNECY | Environ 80 personnes ont repassé leur code... ou presque

Et si l'on repassait le code ?

Connaît-on encore son code de la route des années après avoir passé l'examen ?

Certains répondent immédiatement par la positive et d'autres préfèrent ne pas avoir à repasser le code un jour.

Pour pouvoir répondre à cette question dans une ambiance détendue et sans la pression de l'examen, il suffisait de répondre à l'invitation de l'antenne haut-savoyarde de la Fédération française des motards en colère qui organisait jeudi une soirée code de la route à l'espace Yvette Martinet.

La participation était gratuite et environ 80

personnes ont participé, une majorité de motards, mais pas uniquement...

L'antenne haut-savoyarde des motards en colère organisait cette manifestation pour la deuxième année consécutive avec la mutuelle des motards.

Il s'agissait pour les participants de se confronter aux 40 questions d'un examen du code.

La soirée était animée par deux moniteurs de moto-école, Stéphane Crone de la moto-auto Happy Days de Faverges, et Gilbert Elefterakis de l'ECF.

La Fédération des motards en colère est plutôt

connue pour ses actions d'opposition et de contestation. Elle a aussi pour objectif de proposer une formation continue et des moments de rencontre entre les usagers de la route.

Sylvain **POUJOIS**

Isabelle Marguerettaz, coordinatrice de l'antenne haut-savoyarde de la Fédération française des motards en colère, devant les participants venus réviser leur code mais aussi passer un bon moment.

